



令和7年12月
目黒区立駒場保育園 園長

3歳児クラスに遊びに行ったときのことです。お絵描きをしている子の机にアイクリップで作ったサークルが置いてありました。どうするのかなと思って見ているとすっと紙の上に動かし、サークルをなぞりながら丸を描きだしました。“こんな使い方もできるのだ”と感心していると、今度は違う子がリボンを作って頭の上に乗せました。3歳児には頭に付けるのは難しいため動かないように手伝うと、そこから他の子も加わり、ごっこ遊びが始まりました。子どもたちはアイクリップをイヤリングやマントにした布を付けることに使ったり、ミトンを持ってきて自分の服につけカバンにしたり、次々アイクリップを使ったアイデアが広がっていました。友達との関わり（遊び）を通じて新しい刺激を受け、自分の遊びを発展させながら“一緒に遊ぶ”楽しさを思いっきり感じている、そんな場面に成長を感じました。これからも子ども一人ひとりが自由な発想を表現できる環境を作りたいと思っています。

3、4、5歳児クラスは大きくなったね会があります。日々の遊びの中でたくさんの物語を楽しんできた子どもたちは、自分の役になりきるため工夫したり劇で使う小道具などを作ったりしながら当日を待ちにしています。保護者の皆様と一緒に、子どもたちの成長を喜び合いたいと思います。



12月の予定

大きくなったね会（3、4、5歳児クラス）
駒場小学校 ミュージックフェスタ参観
(5歳児クラス)
避難訓練、身体測定

お知らせ

12月29日～1月3日まで
保育園はお休みとなります。

冬野菜、すくすくと生長中です



各クラスでブロッコリー
カリフラワー、大根
カブを育てています。

小さな種を
落とさないように
大切にしながら
種まきをしました。



夏野菜を育てた土に
肥料を入れて土づくり。



水やり。
大きくなーれ。

豊かな感性や創造性を育む表現遊び 子どもたちが楽しんでいる様子を紹介します。

なぐり描き ひよこ組(0歳児)

壁に貼った大きな紙にクレヨンで叩いたり、こすったりしています。描くときに音が出たり、色や線がつくと「あっあっ」と言って保育士を見て楽しいことを知らせています。



スタンプ たんぽぽ組(2歳児)

円柱の発泡スチロールに絵の具をつけてスタンプ遊びをしました。「ぎゅっぎゅっ」と言いながら一つひとつゆっくりと押し、丸く色づいた場所を「みて」と嬉しそうに教えてくれます。



劇の大道具制作 すみれ組(4歳児)

ピンク色の折り紙をちぎり、大きな桃の形に貼り付けました。細かい作業だったので「つくれた」「たいへん」と言いながらもみんなで作った桃は大きくおいしそうに出来上りました。



シール貼り ちゅうりっぷ組(1歳児)

集中して、指先を使い台紙を抑えてシールを剥がしています。貼り方も列にしたり、色ごとにまとめたり、シールを重ねたりと様々です。



歌 さくら組(3歳児)

劇遊びの歌では、歌詞にある「はらぺこ」のところでお腹を叩き、「こわいトロル」のところでは手足を動かし怖い顔をしてトロルになりきりながら、楽しんで歌っています。



劇の小道具制作 ひまわり組(5歳児)



「じごくのそうべえ」の絵本を見ながら「こんないじょうにしたい」「これをもって、げきいでたい」「どうやって作ろうか」など自分たちで考えながら制作をしました。